

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Oktober 2024

Hessen à la Carte 2024 | Auszeichnung für Alte Wagnerei in Mühlheim

Über 120 Betriebe dürfen sich in Hessen mit der Auszeichnung „Hessen à la Carte“ schmücken, seit kurzem zählt auch die Alte Wagnerei in Mühlheim dazu.



Im Gasthaus "Zum Bembelsche" in Raunheim wurden in diesem Jahr sieben Restaurants für ihre hervorragende Küche geehrt; alle zeichnen gemeinsame Qualitätsstandards, Regionalität und Nachhaltigkeit aus. Die Stadt Mühlheim wurde von Magistratsmitglied und Mitbegründer der Kooperation „Hessen à la Carte“ Karl-Heinz Stier

vertreten, der im Rahmen der Verleihung auch einen Vortrag hielt. Die Alte Wagnerei ist die erste Gaststätte in Mühlheim, die sich der „Hessen à la Carte“-Urkunde schmücken darf. Mehr Informationen zur Kooperation sind hier zu finden: www.hessen-alacarte.de